

# *Les FARC-AP insistent sur la libération de prisonniers bénéficiant de l'amnistie*

---



Bogotá, 28 décembre, (RHC-PL).-Les porte-paroles de Forces armées révolutionnaires de la Colombie, armée du peuple, FARC-AP, ont demandé à nouveau au gouvernement colombien d'accélérer la libération de 30 guérilleros de ce groupe auxquels le président Juan Manuel Santos avait accordé une amnistie depuis novembre.

Pour sa part, le chef des FARC-AP, Timoleón Jiménez, a relevé que des entraves bureaucratiques gênent l'accomplissement de cette mesure.

En réponse aux dénonciations des FARC-AP, lors des discussion sur le thème, l'équipe de négociateurs du gouvernement a signalé que de tels demandes sont infondées.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/79962-les-farc-ap-insistent-sur-la-liberation-de-prisonniers-beneficiant-de-lamnistie>



**Radio Habana Cuba**